

Spektakuläre Kunststücke und lustige Clowns

Verein Miteinander hat zum kostenlosen Vergnügen in den Zirkuspalast eingeladen

HEILBRONN Aus dem Staunen nicht herausgekommen waren die Mädchen und Jungen bei der großartigen Zirkusshow, zu der der Verein Miteinander erneut eingeladen hat. Es ist Deutschlands größtes kostenloses Kinderzirkusfest unter der Schirmherrschaft des ehemaligen EU-Kommissars Günther Oettinger.

Zwei Stunden atemberaubendes Zirkusprogramm haben die Kinderaugen leuchten lassen. Als Lohn gab es für die Akteure tosenden Applaus in dem bis auf den letzten Platz gefüllten Zirkuszelt. Das alles reibungslos funktioniert, ist den vielen ehrenamtlichen Helfern des gemeinnützigen Vereins Miteinander zu verdanken, dieses Jahr unterstützt von Mitarbeitern der BW-Bank Heilbronn. Wochenlang hatten sie den Zirkuspalast vorbereitet, Verträge unterschrieben, Eintrittskarten gestaltet und Süßigkeiten verpackt. Am Veranstaltungstag

selbst waren die Helfer ab 8 Uhr im Einsatz. Der Öhringer Spediteur Martin Hütter stand mit seinem 40-Tonner vor dem Zirkuszelt. 1500 Turnbeutel mit Stiften, Blocks, Popcorn, Getränken und Süßigkeiten mussten entladen werden, dazu ebenso viele kleine Tüten mit jeweils sieben „Miteinander-Talern“ im Gegenwert von sieben Euro, mit denen jedes Kind an den Ständen des Zirkus einkaufen konnten.

Premiere Dann kamen die Busse von Schwäbisch Hall, Crailsheim, Eppingen und vielen anderen Orten der Region mit unzähligen kleinen Gästen zum Zirkuspalast 2024 auf der Heilbronner Theresienwiese an und alle strömten ins Zirkuszelt. Viele Kinder waren noch nie im Zirkus und deshalb gespannt, was noch alles kommt. Punkt 11 Uhr eröffnete Miteinander-Vorstand Joachim Scholz den achten Zirkuspalast.

Die Akrobaten stürmten in die Manege. Das Zirkusprogramm begeisterte mit Tieren, Akrobatik und lustigen Clowns – kurzum allem, was ein Zirkus an spektakulären At-

traktionen aufbieten kann. Die Produzenten Sascha Melnjak und Uwe Gehrman präsentierten den Kindern und Jugendlichen eine Super-Show getreu dem Motto „Men-

schen, Tiere, Sensationen“.

Ermöglicht wird der Zirkuspalast 2024 auch dank zahlreicher Sponsoren und Spendern. Schirmherr Günther Oettinger und der Heilbronner Erste Bürgermeister Martin Diepgen waren denn auch beeindruckt von so viel bürgerlichem Engagement. Beide freuten sich, so viele fröhliche und glückliche Kinder zu sehen. Und für beide ist der Zirkuspalast eine tolle Veranstaltung zum Jahresanfang, die sie auch im nächsten Jahr unterstützen wollen. Seit 2014 sorgt der Zirkuspalast in Heilbronn zum Jahresanfang für leuchtende Kinderaugen. Über 14 000 Kinder haben das größte kostenlose „Kinderzirkusfest“ in Deutschland des Vereins miteinander bisher besuchen können.

Weitere Informationen zum Kinderzirkusfest finden Interessierte im Internet unter www.miteinander.de.



Auch sie haben die Zirkusshow genossen: (von links) Joachim Scholz, Frank Schupp, Martin Diepgen, Schirmherr Günther Oettinger und Andreas Heinrich.

Foto: privat

red